

Prière de la Paroisse Saint-Adolphe

Dieu tout-puissant et éternel, au nom puissant de Ton Fils, notre Seigneur Jésus-Christ, nous Te demandons humblement d'envoyer Ton Saint-Esprit pour nous guider. Remplis nos coeurs d'humilité, afin que nous faisons pour le bien de notre paroisse et en Ton service. Unis-nous toujours dans l'amour, la foi, l'espérance et l'obéissance, et garde notre chère paroisse ferme en ta présence. Fais de nous des instruments vivants et actifs de Ta Parole et des reflets véritables Tes vertus. Fortifie-nous par Ta grâce, et guide notre prêtre, nos responsables et les ministères de l'Eglise Alors que nous travaillons à accomplir les projets que Tu as établis pour nous. Sois toujours avec nous, Seigneur Dieu. Par l'intercession de la Sainte Vierge marie et de Saint Adolphe, nous confions notre Paresse à Tes soins divins. Amen



St Adolphe Prayer

Almighty and ever-lasting God, in the mighty name of Your Son, our Lord Jesus Christ, we humbly ask You to send forth Your Holy Spirit to guide us. Fill our hearts with humility, that we may seek only Your will in all we do for the good of our Parish and in service to You. Unite us always in love, faith, hope, and obedience, and keep our beloved Parish steadfast in Your presence. May we become living and active instruments of Your Word and true reflection of Your virtues. Strengthen us with Your grace, and guide our Priest, leaders and church ministries as we work to fulfill the plans You have set for us. Be with us always, Lord God. Through the intercession of the Blessed Virgin Mary and St. Adolphe, we entrust our Parish to your Divine care. Amen

La date limite pour les **annonces destinées au bulletin** est fixée au mercredi à 17 h. Il est préférable de les envoyer par e-mail à stadolpheparishchurch@gmail.com ou de les communiquer par téléphone ou par message au secrétariat de la paroisse au 204-883-2658. Veillez à indiquer votre nom complet et votre numéro de téléphone au cas où nous aurions des questions. La date limite pour les **annonces de la messe** est fixée au jeudi à 17 h. Veuillez les transmettre au père Gregory en personne, par téléphone au 431-337-6700 ou par e-mail. Le père a besoin des détails de l'annonce à l'avance et par écrit.

Bulletin Announcement deadline is 5 pm on Wednesday. preferably by email to stadolpheparishchurch@gmail.com or by phone/message to Church office 204-883-2658. Ensure to leave your full name and phone number in case of questions.

Mass Announcements deadline is 5 pm on Thursday to Father Gregory in person, by phone 431-337-6700 or by email. Father needs the details of the announcement in advance and in writing.

Conseils pour le mariage

Qu'est-ce qui vous inquiète ? Parlez-en à votre conjoint. Priez ensemble pour recevoir le don de la paix

Marriage Tips

What do you get anxious about? Share it with your spouse. Pray together for the gift of peace.



PAROISSE SAINT-ADOLPHE PARISH

C.P (BOX 10) 402 MAIN ST
SAINT - ADOLPHE, MB R51 1A1

OFFICE: 204-883-2658

COURRIEL/EMAIL: stadolpheparishchurch@gmail.com

abbé / Father Gregory Kossi Djiba
431 -337 -6700



Le 18 - 24 avril 2026 /
April 18 - 24, 2026

Heures de Messe/Mass Hours

français/French Mass:

Samedi à 19h00/ Saturday at 7pm

anglais/English Mass:

Dimanche à 11h15/Sunday at 11:15am

heures de bureau/Office hours:

mardi 8h30 à 16h00 Tuesday 8:30 - 4:00

jeudi 8h30 à 16h00 Thursday 8:30 - 4:00

*assistance admin/Admin Assistant -
Rebecca Okell*

conseil paroissial de finances/Parish Finance Council (PFC)

président / Chair: David Boisjoli

trésorier / Treasurer: James Bartlett

secrétaire / Secretary: Ann Blonski
stadolphefinancecouncil@gmail.com

conseil Pastoral Paroissial (CPP):

président Chair: Christine Natividad 204-881-8366

coordinateur du catechism/Catechism Coordinator:

Robyn Verrier: 204-381-3933

directeur musical/Music Director:

Marie Reine Bartlett 204-399-1282

Parish Pastoral Committee (PPC) Corner:

Next Meeting : May 6, 2026 @7pm Ste Therese Hall

The next Bible study will be May 3, 2026
@7pm, Ste Therese Hall!



*Fourth Sunday
of Easter*

Parish Finance Council (PFC) :

Next Meeting : May 2026,
@7pm, Ste Therese Hall



Catechism Corner:

Catechism Class: May 3, 24, 31, 2026

Youth Mass: NO YOUTH MASS FOR APRIL



Le Conseil financier paroissial
Vous fait part des
Frais à la Paroisse
Pour le service suivants :
Révisé le 14 avril 2026

The Parish Finance Council
Present the costs payable to
the Parish for the
following services:
Revised April 14, 2026

Liturgie et Intentions de messes / Liturgy and Mass Intentions
April 18 - 26, 2026

Sam / Sat	avr 18 Apr	19h00 (Fr)	✠Marjolaine Jackson	famille Jackson
Dim / Sun	avr 19 Apr	11:15 am	✠Koby Lagassé	Claudette Blanchette
Mer / Wed	avr 22 Apr	9h00 / 9:00 am	✠Hubert Brodeur	quetes de funerailles
Ven / Fri	apr 24 Apr	9h00 / 9:00 am	✠Koby Lagassé	famile Lagassé
Ven / Fri	apr 24 Apr	ADORATION 9h30 à midi /9:30 to noon/CONFESSION on request		
Sam / Sat	apr 25 Apr	19h00 (Fr)	✠Paul Boulet	Alice Gagnon
Dim / Sun	avr 26 Apr	11:45 am (Eng)	✠Jacinthe Shand	Ian Shand
	Sacrament of Confirmation			
Modification prochaine des horaires des messes		Upcoming Mass Schedule Change		

L' abbé Gregory sera absent du 27 avril au 1er mai 2026. Il n'y aura
PAS DE MESSE
les 29 avril et 1er mai 2026.



Father Gregory will be away April 27 to May 1, 2026. There will be
NO MASSES on
April 29 & May 1, 2026.

Remarque spéciale concernant le prochain
horaire des messes

Chère famille paroissiale, veuillez noter que **le dimanche 26 avril 2026**, la messe de 11 h 15 sera reportée à **11 h 45** afin de permettre à la communauté paroissiale de se réunir pour la messe de confirmation. Merci de votre compréhension alors que nous célébrons cette étape importante avec nos jeunes :
Lakelyn Girardin & Peyton Natividad

Special Note for Upcoming Mass
Schedule

Hi Parish Family, please note that **Sunday April 26, 2026**, the 11:15am Mass will be rescheduled to **11:45am** to allow the Parish Community to gather for the Confirmation Mass. Thank you for your flexibility as we celebrate this milestone with our Young People :
Lakelyn Girardin & Peyton Natividad



Liturgique

4^e dimanche de Pâques

La porte, la voix, la vie

Jésus est le meilleur berger que nous puissions espérer. Les bénédictions qu’il nous accorde dépassent toutes les limites humaines. Il permet à la vie divine de se répandre dans nos vies d’êtres humains. Il est la porte, la voix, la vie...



Liturgical

4th Sunday of Easter

The door, the voice, life

Jesus is the best shepard we could ever hope for. The blessings he bestows surpass all human limitations. He makes it possible for divine life to flow into our lives as human beings. He is the door, the voice, the life....

Intendance

26 avril 2026

« Si vous invoquez comme Père celui qui juge impartialement selon les œuvres de chacun, conduisez-vous avec respect pendant le temps de votre séjour. »

1 Pierre 1, 17

Du point de vue de l’intendance, notre société de consommation a besoin d’un exil en terre étrangère. L’intendance nous appelle à résister aux valeurs du « moi d’abord » glorifiées par notre société.

Stewardship

April 26, 2026

“If you invoke as Father Him who judges impartially according to each one’s works, conduct yourselves with reverence during the time of your sojourning.”“

1 Peter 1:17

From the stewardship perspective, our consumer society is in need of an exile in a strange land. Stewardship calls us to resist the "me first" values glamorized by our society.

AVRIL

Mois du Saint-Sacrement DÉVOTION DU MOIS

ACTE DE RÉPARATION Sainte Marguerite-Marie Alacoque, bien connue pour sa dévotion au Sacré-Cœur de Jésus, a été la première à offrir une réparation à Jésus dans le Saint-Sacrement pour la froideur et l'ingratitude des hommes. Cette prière qu'elle a composée peut devenir la nôtre alors que nous cherchons à réparer notre négligence et celle des autres envers le grand sacrement de son amour, l'Eucharistie. Ô Sauveur bon et miséricordieux, du fond de mon cœur, je désire ardemment te rendre amour pour amour. Ma plus grande douleur est que tu ne sois pas aimé des hommes, et, en particulier, que mon propre cœur soit si froid, si égoïste, si ingrat. Profondément conscient de ma propre faiblesse et de ma pauvreté, j'ai confiance que ta grâce me permettra de t'offrir un acte d'amour pur. Et je souhaite T'offrir cet acte d'amour en réparation de la froideur et de la négligence dont font preuve Tes créatures envers Toi dans le sacrement de Ton amour. Ô Jésus, mon bien suprême, je T'aime, non pas pour la récompense que Tu as promise à ceux qui T'aiment, mais uniquement pour Toi-même. Je T'aime par-dessus toutes les choses qui peuvent être aimées, par-dessus tous les plaisirs, et par-dessus moi-même et tout ce qui n'est pas Toi, promettant en présence du ciel et de la terre que je vivrai et mourrai purement et simplement dans Ton saint amour, et que si, pour T'aimer ainsi, je dois endurer persécution et souffrance, j'en suis pleinement satisfait, et je dirai toujours avec saint Paul : « Rien ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu. » Ô Jésus, maître suprême de tous les cœurs, je T'aime, je T'adore, je Te loue, je Te remercie, car je suis désormais tout à Toi. Règne sur moi, et transforme mon âme à Ton image, afin qu'elle puisse Te bénir et Te glorifier pour toujours dans la demeure des saints. -- Sainte Marguerite-Marie Alacoque



APRIL

Month of The Blessed Sacrament DEVOTION OF THE MONTH

ACT OF REPARATION Saint Margaret Mary Alacoque, well known in connection with devotion to the Sacred Herat of Jesus, led the way in making reparation to Jesus in the Blessed Sacrament for the coldness and ingratitude of men. This prayer of hers can become our own as we attempt to make amends for our own and others' neglect of the great Sacrament of His love, the Eucharist. O kind and merciful savior, from my heart I earnestly desire to return Thee love for love. My greatest sorrow is that Thou art not loved by men, and, in particular, that my own heart is so cold, so selfish, so ungrateful. Keenly aware of my own weakness and poverty, I trust that Thy own grace will enable me to offer Thee an act of pure love. And I wish to offer Thee this act of love in reparation for the coldness and neglect that are shown to Thee in the sacrament of Thy love by Thy creatures. . O Jesus, my supreme good, I love Thee, not for the sake of the reward which Thou hast promised to those who love Thee, but purely for Thyself. I love Thee above all things that can be loved, above all pleasures, and above myself and all that is not Thee, promising in the presence of heaven and earth that I will live and die purely and simply in Thy holy love, and that if to love Thee thus I must endure persecution and suffering I am completely satisfied, and I will ever say with Saint Paul: Nothing "will be able to separate us from the love of God." O Jesus, supreme master of all hearts, I love Thee, I adore Thee, I praise Thee, I thank Thee, because I am now all Thine own. Rule over me, and transform my soul into the likeness of Thyself, so that it may bless and glorify Thee forever in the abode of the saints. --Saint Margaret Mary Alacoque

Intention de messe

Si vous souhaitez offrir une messe pour quelqu'un, passez nous voir ou appelez le secrétariat pour choisir une date. L'offrande suggérée est de 10 \$.

Si vous souhaitez faire une offrande pour une intention de messe, vous trouverez des enveloppes à l'arrière de l'église ! Vous pouvez les déposer dans le panier des offrandes ; elles seront ensuite remises au secrétariat.

Mass Intention

If you would like to offer a Mass to someone, stop by or call the Office to select a date.

Suggested Offering is \$10

There are envelopes at the back of the Church if needed for Mass Intentions! You can place envelopes in Offerings Basket and will be given to the Office.

